

Hessische Mannschaftsmeisterschaften U12, U14 & U16 im Schnellschach - Marburger Teams hinterlassen positiven Eindruck bei starker Konkurrenz

Am 15. März fanden in Bad Homburg Gonzenheim die Vorausscheidungen für den Sommer Showdown, sprich die Qualifikation für die Mitteldeutschen Mannschaftsmeisterschaften in der U12, U14 und U16 statt.

Diesmal fand dieses Event als 7rundiges Turnier mit Schnellschachmodus 15Min+ 10Sek Inkrement im Vereinsheim des SK Bad Homburg statt. Der Turniersaal war gut besucht, vor allem in der U12 nahmen allein 17 Mannschaften teil. In der U14 waren es elf und in der U16 zwölf Mannschaften.

Zutritt zum Turniersaal war den Betreuenden und den zahlreichen mitgereisten Eltern nicht erlaubt, daher konnte man die Spiele nicht direkt verfolgen, sondern mussten durch die einzeln aus dem Saal tröpfelnden Spieler versuchen neben dem aktuellen Spielergebnis des Einzelnen eine ungefähre Lageeinschätzung zu erhaschen. Die Aufenthaltsräume im EG waren durch die mitreisenden Eltern gut besucht und der Veranstalter sorgte für ein abwechslungsreiches Cateringangebot. Leider gab es bis Runde 5 nur Aushänge bezüglich der Paarungen und keine Tabellen, sodass die man bezüglich der Tabellensituation ein bisschen in der Luft schwebte.

Die Marburger U12 startete verheißungsvoll mit 2 Siegen, nach einem Rückschlag in Runde 3 stabilisierte sich die Leistung wieder und bis Runde 5 hatte man einen guten 2ten Platz. Leider konnte man das Tempo nicht beibehalten und rutschte durch nur einen Punkt aus den letzten 2 Runden noch auf Platz 4. Das reicht aber für das Qualifikationsturnier im Sommer.

| | |
|--------------------------|-----|
| Noll, Raphael | 5,5 |
| Avhopulo, Kyrill | 4,5 |
| Goebel, Johannes | 5 |
| Malic, Benjamin | 2 |
| Elter, Maximilian Yotaro | 1 |

Raphael spielte ein sehr gutes Turnier und war mit 5.5 an Brett 1 sogar Kandidat für den Brettpreis. Leider reicht die Buchholz nicht ganz.

Kyrill trumpfte nach einer anfänglich Schwäche am Schluss auf, reziprok zu Johannes, der mit sagenhaften 5 aus 5 gestartet war. Am Ende war dann bei Johannes die Konzentration etwas weg.

Benjamin und Maxi, die sich Brett 4 abwechselnd teilten sammelten wertvolle Erfahrungen und kamen auf 2 aus 4 bzw. 1 Punkt aus 3.

Tabelle:

Oberursel 13:1, Offenbach 1 10:4, Bad Homburg 1 10:4, Marburg 9:5, Bad Homburg2 8:4

Für die U14 reichte es nicht ganz zum 4ten Platz, da waren die punktgleichen FTV Frankfurter, die mit 2 mal 4:0 wertvolle Brettunkte sammelten und am Ende dadurch die Nase bei Platz 4 vorn hatten. Insgesamt ein gutes Turnier gegen eine starke Gegnerschaft. Nur gegen die mit Abstand drei besten Mannschaften hat man verloren. Platz 5 in der Endabrechnung.

Die Ergebnisse hier für die einzelnen Spieler:

| | |
|-------------------|---|
| Dietrich, Fabian | 3 |
| Baribkin, Armin | 4 |
| Schäfer, Felix | 3 |
| Nardiello, Samuel | 2 |

Fabian hatte es am ersten Brett sogar mit 3 2000ern zu tun. Armin hielt gut mit und Felix und Samuel gaben ihr Bestes, wobei gerade Samuel am Ende nochmal richtig Fahrt aufnahm und wichtige Punkte beisteuerte.

Tabelle: Offenbach 1 14:0, Bad Homburg 1 11:3, Makkabi Frankfurt 11:3, Frankfurter TV 8:6 15BP, Marburg 8:6 12BP

Für die U16 konnten wir leider keine Mannschaft stellen. Hier gab es zahlreiche andere Termine, welche mit dieser Veranstaltung kollidierten und die die Spieler präferenzierten. Insgesamt ist der Pool der U16 Spieler auch kleiner geworden. Einige in den letzten Jahren prägende Spieler sind aus diesem Altersbereich herausgewachsen und stehen dadurch hier nicht mehr zu Verfügung. Dazu kommt noch, das durch den Modus, das alle Altersstufen gemeinsam ein Turnier spielen, statt getrennt an verschiedenen Terminen, die Möglichkeit in einer anderen Altersstufe auszuhelfen auch nicht mehr wie sonst gegeben ist.